

miércoles 24 de noviembre de 2021

La Federación Andaluza de Pádel cierra este fin de semana su calendario anual de pruebas en Antequera con la Fase Regional de la Liga FAP

300 deportistas se darán cita en las instalaciones deportivas municipales de Radsport La Quinta para disputar alguna de las tres categorías: veteranos oro, veteranos plata y menores. Dichas fases finales se disputarán el sábado 27 de noviembre, poniendo fin a un brillante año deportivo en lo que al desarrollo de competiciones deportivas se refiere en nuestra ciudad en torno al pádel.



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, y el secretario general de la Federación Andaluza de Pádel, Manuel Sánchez, han presentado una nueva competición de pádel al máximo nivel que se disputará este próximo fin de semana en nuestra ciudad. Las instalaciones municipales de Radsport La Quinta albergarán las fases finales regionales de la Liga FAP en tres categorías: veteranos oro, veteranos plata y menores.

La competición se desarrollará durante el sábado 27 de noviembre, teniendo prevista la

participación de más de 300 jugadores que disputarán unos torneos que tendrán la peculiaridad de disputarse por equipos de 6 jugadores y ganarse en eliminatorias por puntos, un sistema similar al de la Copa Davis de tenis.

El teniente de alcalde Juan Rosas ha manifestado su satisfacción por el hecho de que Antequera sirva como escenario elegido por la Federación Andaluza de Pádel para la disputa de estas competiciones, que vienen a cerrar el intenso año de pádel vivido en nuestra ciudad con otras destacadas citas ya celebradas como el Campeonato de Andalucía por Equipos Absolutos de 3ª, el Campeonato de Andalucía por Selecciones Provinciales de Veteranos así como el FIP Rise Antequera.